

Les écrans, quelles limites et quels enjeux ?



Les écrans, tablettes, ordinateurs, télévisions et smartphones, occupent désormais une place considérable dans notre quotidien, notamment celui de nos enfants. Afin de partager expériences, difficultés, bonnes pratiques et questionnements, Les Francas de l'Isère proposent une soirée débat le

Mercredi 19 février 2020
de 20h à 22h00
Mairie-salle du conseil municipal

Action organisée dans le cadre du
Projet Educatif de Territoire
de la commune de Saint Martin d'Uriage